

Aljumas y bellotas

Semana 9/2011 27 febrero

El Gobierno bajará el límite de velocidad en autopistas y autovías a 110 kms/hora, con la intención de ahorrar energía.

- Si no limitan la velocidad del AVE ni de los aviones será porque no consumen energía.

Semana 10/2011 6 marzo

Dentro de la guerra abierta de Libia, el Gobierno de Gadafi amenaza con bombardear a los rebeldes.

- Los rebeldes se parecen mucho a los mercados, nadie sabe quién son. En las fotos que da la prensa más parecen ejecutivos jugando al pin ball que soldados dispuestos a morir.

Semana 11/2011 13 marzo

Nueva Rumasa suspende pagos en Dhul y Clesa.

- Por qué un buen número de personas han vuelto casi treinta años después a caer en las celdillas de Rumasa, hay que buscarlo en los versos de a un panal de rica miel cien mil moscas acudieron y como moscas cayeron presas de patas en él.

Semana 12/2010 20 marzo

Tras el brutal seísmo de Japón al menos cuatro de los seis reactores nucleares del complejo Fukushima están seriamente dañados, lo que siembra el pánico ante la posibilidad de un desastre nuclear.

- Los ecologistas se pasan la vida diciendo que puede ocurrir otro Chernóbil y dicen de ellos que son agoreros, pero de pronto tienes en uno de los países más avanzados del mundo seis chernobiles juntos. Nucleares no, gracias.

Semana 13/2011 27 de marzo

Una alianza internacional comandada por EE.UU. y en la que participa España inicia bombardeos en Libia contra las tropas de Gadafi en apoyo de los rebeldes.

- Los aviones españoles han intervenido antes de obtener el permiso de las Cortes Españolas. Nos han metido en la guerra quien no tiene legitimidad democrática para hacerlo, ¿quiénes son los rebeldes?

Semana 14/2011 3 de abril

El presidente de la Región de Murcia Sr. Valcárcel aboga por el copago de la Sanidad pública, argumentando que los ciudadanos también asuman parte de ese coste.

- Estamos de acuerdo, ya es hora de que además de pagar los contribuyentes empiecen a pagar los ciudadanos. De momento los individuos como el Sr. Valcárcel que no paguen.

Semana 15/2011 10 de abril

Las revueltas populares árabes llegan a Siria. Al menos treinta y siete personas mueren en un día, víctimas de la represión gubernamental.

- Yo no sé quién es esta gente que se deja matar así de fácil.

Semana 16/2011 17 abril

Exigen a los candidatos de la coalición Bildu que condenen por escrito la violencia de los terroristas de ETA.

- La Ley de Partidos que pactaron PP y PSOE para dejar fuera del juego político al menos al diez por ciento de la población vasca, fue el primer paso hacia el bipartidismo único.

Semana 17/2011 24 abril

La piscina vieja ya está derruida. La piscina nueva no se ha iniciado.

- Es posible que sea cosa de los pre-

supuestos, pero lo que parece una insensatez, es una insensatez.

Semana 18/2011 1 mayo

Se alcanza en España la cifra de cinco millones de parados.

- Para muchos trabajar es duro, para otros difícil y para cinco millones imposible.

Semana 19/2011 7 de mayo

Bin Laden es asesinado por un comando norteamericano en las afueras de una ciudad paquistaní. En media hora llegaron helicópteros, bajaron los soldados, mataron a cuatro o cinco personas, se llevaron el cuerpo sin vida de Bin Laden y lo arrojaron al mar.

- La comprensión de la operación en el mundo occidental, y la celebración en calles norteamericanas dan idea del miedo que nos inocularon. Casi nada es verdad.

Semana 20/2011 15 de mayo

Bildu, coalición de partidos vascos, después de grandes debates políticos, admitida a participar en las elecciones autonómicas y municipales de mayo.

- Todas las opciones políticas deben tener cabida. Privar de la libertad de pensamiento y opinión es un canallada, hacerlo con más de cien mil personas (votos aproximados que obtendrán) es imposible.

Un terremoto de más de cinco grados en la escala Richter causa diez muertos y provoca daños en muchos edificios de Lorca y se deja sentir en Yeste.

- A pesar de todo vivimos en un país fuerte, en otros lugares del mundo se habrían contado las víctimas por cientos o miles.

Semana 21/2011 22 de mayo

Un movimiento espontáneo que pide Democracia Real Ya concentran cerca de cincuenta mil personas entre varias ciudades españolas, reclamando un cambio social, político. Los grandes partidos políticos llenan sus mítines a base de flotas de cientos de autobuses.

- El sistema está agotado. Ni la Constitución, ni el Estado de las Autonomías, ni la Ley Electoral son intocables.

Semana 22/2011 29 de mayo

Las elecciones municipales y autonómicas suponen una aplastante victoria del Partido Popular sobre los socialistas.

- Aunque no era candidato el Sr. Zapatero, los españoles lo han señalado como responsable de la crisis, del paro.

En Yeste, volverá a ser Alcaldesa Estíbaliz García, del Partido Socialista.

- Si hay que llevar la contraria lo hacemos hasta con España, así somos por aquí.

Semana 23/2011 5 junio

Después de tres semanas continúan en varias plazas de ciudades de España los campamentos del movimiento Democracia Real Ya o 15M.

- Los derrotará la inacción. Tienen que reaccionar con propuestas y acciones claras.

Y última semana

Ya se arregló la fachada del Palacio del Vicario. Las ruinas del Palacio en sí, que desgarran a cualquier yestero ¿cuándo se repararán?

- El año que viene si Dios quiere, hermano lobo.

El Peri.

Editorial

«Es momento de exigir»

Ya han pasado cuatro años y una vez más los ciudadanos hemos tenido la posibilidad de decidir y votar por aquellas personas que nos van a representar y van a decidir qué es lo mejor para nuestro pueblo. En estos días también hemos sido testigos de un movimiento de personas, jóvenes y menos jóvenes, llamados por los medios de comunicación «indignados». A muchos nos han hecho interrogarnos sobre si la democracia que tenemos es real. Y la verdad es que viendo la poca confianza que generan hoy los políticos y las instituciones en sus actuaciones, la respuesta puede ser que no. A nosotros todo nos lo controlan, pero ¿quién controla a la clase política? Si leemos las propuestas que se han generado en las diferentes asambleas que este movimiento ha tenido para regenerar nuestro sistema político y económico, pocas o ninguna aparecerán en los programas electorales de 2012, por desgracia; por ejemplo, eliminación de los privilegios de la clase política, ¿y los sueldos vitalicios?...modificación de la Ley elec-

toral, reducción del gasto militar, independencia del Poder Judicial: reforma de la figura del Ministerio Fiscal para garantizar su independencia, no al nombramiento de miembros del Tribunal Constitucional y del Consejo General del Poder Judicial por parte del Poder Ejecutivo, Referéndums obligatorios y vinculantes para las cuestiones de gran calado que modifican las condiciones de vida de los ciudadanos, eliminación del Senado, etc, etc.

Por eso, todo no termina en el voto en una urna. La opinión de la calle también cuenta. Si algo tenemos que aprender de este movimiento es que a partir de ahora es momento de exigir y negarnos a ser mercancía de políticos y banqueros.

También a los políticos de nuestro pueblo les pedimos más transparencia, más participación ciudadana, supresión de gastos inútiles, aplicación efectiva de la Ley de Dependencia, que los proyectos que sean buenos para Yeste sean apoyados por todos, fuera el «amiguismo» y «enchufismo» en puestos de trabajo, etc, etc.

Aplaudimos y Reclamamos

En esta breve sección los vecinos, a través de los Consejos de Redacción del Periódico, del correo tradicional o electrónico o de viva voz, aplauden iniciativas, hechos o proyectos llevados a cabo en el Municipio, y también reclaman mejoras.

APLAUDIMOS

- Al Grupo Local de Teatro «Ardal» por la representación de la obra «Don Armando Gresca» de Adrián Ortega, los días 10 y 11 de Junio..

RECLAMAMOS

- Un pueblo más limpio durante este verano.

Democracia Real Ya, un movimiento incuestionable



Puerta del Sol de Madrid

El 15 de mayo de 2011 se ha convertido en una fecha muy importante, ya que por fin se demostró con hechos lo que muchísimos de los ciudadanos españoles pensábamos de esta sociedad y esta situación impuesta por políticos y un sistema económico injusto.

Pero además de manifestar en un día una forma de pensar, este movimiento ha trascendido mucho más y nos está demostrando que si los ciudadanos queremos podemos cambiar las cosas a mejor.

Yo, me sentí muy identificada con lo que se estaba viviendo en Madrid y quise verlo de cerca para comprobar de qué se trataba y el día 22 de mayo estuve en la Puerta del Sol, lo que se vivió esa noche fue impresionante, miles de personas muy distintas pero que estábamos de acuerdo en lo básico, de forma pacífica, expresamos nuestra opinión y nuestra indignación, ajena a cualquier partido político pero ejerciendo nuestro derecho a opinar y a que se nos tome en cuenta.

Los medios de comunicación no son capaces o no quieren mostrar lo que en

realidad es este movimiento que tiene su corazón en la Puerta del Sol pero se ha ramificado por toda España y todo el mundo de forma impresionante. El sistema organizativo es espectacular, estuvimos en varias asambleas, esta es la forma en que se organiza este movimiento, a lo largo del fin de semana (asambleas

que se han multiplicado por los barrios y pueblos de Madrid y de todas las provincias de España) donde la capacidad de escucha y diálogo es incuestionable, no hay líderes, la estructura es horizontal, sin jerarquías, donde todos nos sentimos parte, las ideas se van sumando, la información se va actualizando y el movimiento es constante.

Es el comienzo de un movimiento asambleario sin líderes, de personas variopintas con ilusión por cambiar las cosas, hay desde afectados por las hipotecas, hasta parados, estudiantes, etc, en definitiva un imparable movimiento ciudadano luchando pacíficamente pero con seguridad y convicción, contra las injusticias económicas y el déficit democrático en nuestras instituciones.

En Yeste también existe esta indignación y esta capacidad de diálogo y reivindicación, espero que estemos a la altura y sepamos formar parte de algo justo y necesario.

Clara